

“En 2025 las criptomonedas formarán parte de las finanzas cotidianas”

SERGEY ROMANOVSKIY COFUNDADOR & CEO
KONSTANTIN ZARIPOV COFUNDADOR & DIRECTOR GENERAL



Konstantin Zarirov y Sergey Romanovskiy

Nebeus es una aplicación todo en uno que reúne pagos multidivisa, IBANs, servicios de criptomonedas y tarjetas de débito crypto emitidas a nivel mundial.

Nebeus simplifica la manera en que los freelancers, nómadas digitales y empresas reciben, gestionan y gastan su dinero y criptomonedas. También ofrece herramientas de inversión para usuarios de criptomonedas más experimentados. “Nuestra misión se centra en la inclusión financiera, empoderando a cualquier persona, en cualquier lugar, para gestionar sus finanzas de forma segura y ganar a partir de sus habilidades, cerrando la brecha entre los activos digitales y la banca tradicional”, explican Sergey Romanovskiy (S.R.), cofundador & CEO, y Konstantin Zarirov (K.Z.), cofundador & Director General.

Las criptomonedas a menudo se ven más como activos digitales que como una verdadera forma de pago. ¿Creéis que las criptomonedas podrían convertirse en un método de pago común?

S.R.- Absolutamente. En Nebeus estamos convencidos de que tienen el potencial de convertirse en un método de pago común. Ya estamos viendo avances en esa dirección con empresas y personas utilizándolas no solo para invertir, sino también para recibir salarios y pagar bienes y servicios.

Los usuarios de Nebeus pueden convertir sus ganancias en crypto a euros y transferirlas a nuestro IBAN compatible con crypto, y de esta forma, integrarlas a la banca tradicional sin restricciones para hacer pagos y transacciones. Además, con nuestras tarjetas de débito pueden comprar en tiendas físicas o en línea usando distintos saldos crypto como Bitcoin o USDT, mientras siguen conservando sus crypto ahorros.

¿Esto mismo sucederá con las empresas?

S.R.- Sí. Notamos que las empresas también están adoptando las criptomonedas, lo que no solo amplía su base de clientes, sino que les da más flexibilidad para gestionar sus inversiones. Muchas empresas ya están usando crypto para pagar nóminas y recompensas a empleados. Pero sabemos que las empresas necesitan más que solo soluciones crypto, por eso también ofrecemos opciones de pago tradicionales, como distintos tipos de transferencias y pagos masivos a cuentas y tarjetas bancarias, para que puedan gestionar su empresa de manera más eficiente.

Aparte de los pagos, ¿qué otras formas tienen las personas de usar sus criptomonedas en Nebeus?

K.Z.- Una de las grandes ventajas que ofrecemos es la posibilidad de acceder a liquidez a través de préstamos con garantía crypto. Nebeus es uno de los principales proveedores de préstamos respaldados en crypto, con una de las carteras de préstamos más amplias del mercado. Los usuarios pueden elegir entre cuatro tipos de préstamos diferentes según sus necesi-

dades, ya sea mantener sus criptos mientras obtienen efectivo, diversificar su portafolio o usar su crypto para nuevas inversiones. Nuestro objetivo es que los usuarios puedan aprovechar sus activos sin vender sus inversiones, y todo de manera sencilla desde nuestra app.

“Nebeus es uno de los principales proveedores de préstamos respaldados en crypto, con las opciones de préstamos más amplias del mercado”

Escuchamos mucho sobre estafas de criptomonedas. ¿Por qué deberíamos confiar en Nebeus?

K.Z.- Las estafas y falta de educación en crypto generan desconfianza y desalientan a nuevos usuarios. En Nebeus, promovemos un entorno seguro y educativo, construyendo confianza mediante transparencia y gobernanza responsable. Nuestro consejo estratégico opera por votación abierta y directores independientes ofrecen objetividad. Registrados en el Banco de España, nuestro equipo de Cumplimiento asegura el cumplimiento de leyes y estándares éticos, mientras los comités de riesgo brindan supervisión adicional. Esto, junto con recursos educativos, refuerza la seguridad de los usuarios al invertir con nosotros.

Mirando al futuro, ¿cómo esperáis que sea el sector de criptomonedas en 2025?

S.R.- Para 2025, vemos que las criptomonedas formarán parte de las finanzas cotidianas, con regulaciones más claras y más personas utilizándolas para pagos, no solo como inversiones. El nuevo marco MiCA de la UE ayudará a facilitar el camino, y Nebeus se está preparando para cumplir con él.

K.Z.- En nuestros planes futuros, Europa sigue siendo un enfoque principal de operaciones, pero también estamos mirando hacia LATAM, donde las criptomonedas ayudan a las personas a proteger su riqueza y vencer la inflación. Nuestro equipo está trabajando actualmente para ampliar nuestros servicios y satisfacer las necesidades financieras únicas de estos mercados. Esperamos compartir emocionantes novedades contigo pronto.